

Artikel vom 20.06.2021

Textautor: Wolfram Staufenberg

Foto: Ute Nicolaisen-März

Die "grüne" CSU im Gemeinderat

Antrag der CSU-Fraktion blüht und gedeiht

Wildblumen auf Grünstreifen - Antrag zu 3. der CSU vom 17.10.2018: Bepflanzung mit Wildblumen

.... so lautete unser Antrag vom 17.10.2018 (Beschluß des Bauausschusses vom 6.5.2019). Zahlreiche gemeindliche Grünstreifen blühen dieses Jahr erstmals prächtig.

Antrag (Auszug)

.....

3. Ferner werden in der Pflanzperiode 2019 ausgewählte, geeignete gemeindliche Flächen und Grünstreifen dauerhaft mit sogenannten „Wildblumen“ oder Sträuchern insektenfreundlich bepflanzt....

Die Gemeinde hat mit dieser Aussaat von Wildblumen einen ersten Beitrag zur Verbesserung der Lebensgrundlagen unserer Insekten und damit unserer eigenen Lebensgrundlagen geleistet. Zudem strahlen die Margeriten Lebensfreude aus. Gerade in diesen Zeiten ist dies nicht zu unterschätzen.

- [Blühstreifen statt grüne Monotonie](#)